

Putin y Abe abordan temas de fondo para afianzar relaciones bilaterales



Moscú, 22 ene (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, y el primer ministro japonés, Shinzo Abe, retoman hoy el diálogo en torno a la posible firma de un acuerdo de paz y el espinoso tema de las islas Kuriles del sur.

Además de esos asuntos principales, ambos dirigentes abordarán la situación y perspectivas de desarrollo de la cooperación bilateral en la esfera política, económico-comercial y humanitaria, señala el servicio de prensa del Kremlin.

Putin y Abe, quien realiza una visita de trabajo a esta nación, también abordan temas de actualidad de la agenda regional e internacional, destaca la misma fuente.

De acuerdo con el asesor presidencial Yuri Ushakov, las conversaciones se realizan, primero en formato privado y luego a nivel de delegaciones, para después ofrecer una declaración a la prensa, refiere Prensa Latina

A su llegada ayer a Moscú, Abe afirmó que durante el vigesimoquinto encuentro con Putin buscará en lo posible avanzar en las negociaciones para la firma de un arreglo de paz.

Según el diario Mainichi Shinbun, el jefe de gobierno nipón prevé realizar otro viaje a esta capital a finales de marzo venidero, antes de la visita de Putin a Tokio, en junio, cuando se celebrará allí otra cumbre del Grupo de los 20.

Pese a las diferencias, ambas partes mantienen el propósito de normalizar las relaciones bilaterales, lo cual pasa por la firma del referido acuerdo, destacó Ushkaov.

Las pláticas deben crear una total atmósfera de confianza mutua y de asociación, estimó, al referirse a las negociaciones que se efectúan, al tomar como base lo estipulado en la declaración del 19 de octubre de 1956.

Japón debe reconocer, como lo exige la citada declaración, todos los resultados de la II Guerra Mundial, incluido el paso a soberanía rusa de las islas Kuriles del sur. Es nuestra tierra y nadie se dispone a dárselas a alguien, comentó.

El vocero del Kremlin, Dmitri Peskov, afirmó que la solución del tema del acuerdo de paz puede extenderse por un tiempo considerable, pues es imposible hacerlo de inmediato, aunque Moscú se esforzará por reducir ese tiempo, apuntó.

La agencia nipona Kyodo especuló que Abe viaja a Moscú con una propuesta para la devolución de la isla Shikotan y un grupo de pequeñas islas deshabitadas, que en Japón las llaman Habomai.

Pero Peskov aclaró que nadie propuso nada de eso oficialmente. Tales especulaciones de ningún modo ayudan a las negociaciones, en las que se tienen en cuenta los intereses nacionales de ambas partes. Nadie aquí va a renunciar a ellos, declaró.

'No existe ninguna variante aún para la firma del acuerdo de paz', subrayó Peskov.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181620-putin-y-abe-abordan-temas-de-fondo-para-afianzar-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba